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協議資料

府立西野田工科高校　小会議室

丹羽 登 教授、杉本 三六 会長、、
小山 謙一 委員、平井 佳子 委員、水谷　麻由美　委員

高橋　道生 准校長、朝川 裕之 教頭、二子石 知恵 主査、中路 裕介 首席・生徒
部長、川上 裕也 教務部長、河野　博文 進路指導主事、岡部　有希子（記録担
当）

０名

・令和６年度学校経営計画及び学校評価
・第１回学校運営協議会
・本校の概要（令和６年度）
・過去３年間の生徒の推移、出席率、特別活動、生徒指導、進路状況、教育相談
・本校の状況と課題
・今後の日程

（参考様式１）議事録

学校運営協議会（定時制部会）議事録

大阪府立西野田工科高等学校

高橋　道生

開催日時 令和６年６月７日（金）　１８：００　～　１９：３０

次回の会議日程

令和６年１０月１６日（水）　１８：００～
西野田工科高校　小会議室

備考

議題等(次第順）

１．准校長挨拶
２．委員・事務局自己紹介
３．学校運営協議会について
４．本校の状況（授業見学）
５．准校長による自己紹介
【協議】
　①今宮工科高校への機能統合
　②R３～R５年の学校教育自己診断結果の評価分析について
　③R６年度　学校経営計画について
　④本校の状況と課題、今後について　Ⅰ教務部、　Ⅱ生徒指導部、Ⅲ、進路指導
　⑤今後の日程について

協議内容　承認事項等(意見の概要)

【委員】デジタル採点システムについて教えてほしい。
【教務部】パソコン上で自動でできるわけではない　府立高校でデジタル採点を採用　入試にも活用される。
【委員】１年生の課題はあるのか
【教務部】生徒間では良好であるが、大人と話す事が苦手であり、欠席が多くある生徒もいる。
【委員】進路状況で職業能力開発センターとはどういう進路か。
【進路部】就労継続支援A型事業所への進路という意味である。
【委員】ヤングケアラーについてどのような対応をしているのか。
【教頭】定期的な研修により教員のヤングケアラーについての認識を高めている。


